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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, den 04.04.2011 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 19:50 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: HA/004/2011 

Anwesend sind: 
 
 Ausschussmitglied SPD 
Herr Rolf Kickbusch  
Herr Heinz Gohsmann  
 Ausschussmitglied CDU 
Herr Lutz Heinrich  
 Ausschussmitglied DIE LINKE 
Frau Marlies Reimann  
 Verwaltung 
Frau Kerstin Altmann  
Frau Vera Franck  
Frau Sandy Mandlik  
Frau Irene Pommer  
Herr Wolf-Eckhard Schröder  
 Bürgervorsteherin 
Frau Heidrun Dräger  
 Bürgermeister 
Herr Harald Jäschke  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 Ausschussmitglied BfB 
Herr Rainer Wilmer  
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Tagesordnung: 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
 Die Sitzung wird durch den Vorsitzenden um 18.30 Uhr eröffnet und die form- und 

fristgerechte Ladung festgestellt. 
 

  
  
zu 2 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V 

§ 31 Abs. 3 
 Herr Jäschke gibt die Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils aus der letzten Sit-

zung des Hauptausschusses bekannt.  
 

  
  
zu 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 Herr Jäschke stellt die Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden Mitgliedern fest. 

Herr Kühl nimmt in Vertretung für Herrn Wilmer teil.  
 

  
  
zu 4 Genehmigung der Tagesordnung 
 Die nachfolgende Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  

 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
 2   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 3   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 4   Genehmigung der Tagesordnung 
 5   Genehmigung der Niederschrift vom 14.03.2011 
 6   Bericht der Verwaltung 
 7   Einwohnerfragestunde 
 8   Information der Bürgervorsteherin und Bericht aus dem Kreistag 
 9   Anfragen und Mitteilungen 
 10   Vollzug des Haushaltsplanes 
 11   Grundschule "An den Eichen" : Teilweise Aufhebung eines Sperrvermerkes 

Vorlage: 011/11/30 

Nicht öffentlicher Teil 

 12   Bericht aus den Gesellschaften mit städtischer Beteiligung 
 13   Planungsleistung zum Ausbau Stiftstraße 1.BA  

hier: Auftragsvergabe der Verträge LP 5-9 für Straßenbau, für Kanalbau 
Vorlage: 029/11/30 

 14   Vermietung Imbiss im Naturerlebnisbad Boizenburg 
Vorlage: 154/10/30 

 15   Personalangelegenheiten 
 16   Terminabsprachen 
 17   Anfragen und Mitteilungen 
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zu 5 Genehmigung der Niederschrift vom 14.03.2011 
 Die Niederschrift vom 14.03.2011 wird mit einer Abstimmung von 5:0:1 geneh-

migt.  
 

  
  
zu 6 Bericht der Verwaltung 
 Durch Herrn Jäschke wird der Dienstreisebericht übergeben.  

 
Es wird mitgeteilt, dass am 07.05.2011 die 11. Sternfahrt für Demokratie und To-
leranz im Landkreis Ludwigslust eröffnet wird. Gegen 11.00 Uhr werden ca. 200 
Biker auf dem Marktplatz in Boizenburg eintreffen.  
 
 Herr Jäschke teilt mit, dass ein provisorischer Wohnmobilstellplatz am Hafen 
eingerichtet worden ist. Von Seiten des Landkreises ist nach Rücksprache mit 
dem Straßenbauamt Schwerin eine Versagung zur Beschilderung entlang der 
Bundesstraße 5 ausgesprochen worden. Ein Rechtsmittel gegen diese Versa-
gung gibt es angeblich nicht, da das Straßenbauamt Schwerin die letzte Ent-
scheidungsinstanz ist. Die Verwaltung prüft gegenwärtig die innerörtliche Be-
schilderung.  
 
Der Verwaltung liegt mit heutigem Datum die Auftragsbestätigung für den Kauf 
und die Installation der Software Session Net vor. Somit können dann nach der 
Installation im Mai  die Vorlagen via Internet runter geladen werden.  
 

  
  
zu 7 Einwohnerfragestunde 
 Herr Knaak fragt nach der „farbigen“ Gestaltung an der Sporthalle Richard 

Schwenk. Herr Jäschke erklärt, dass die Graffitis an der Frontseite zur Straße 
entfernt worden sind.  
 
Zur Straßenbeleuchtung fragt Herr Knaak nach, warum in der Feldstraße wieder 
alte Lampen installiert worden sind und nicht LED Lampen. Herr Jäschke merkt 
hierzu an, dass bei der Planung zur Feldstraße vor ca. 1 ½ Jahren die Thematik 
der LED Beleuchtung noch nicht aktuell war bzw. vorgesehen war. Herr Gohs-
mann ergänzt hierzu, dass zur LED-Thematik von Seiten der Verwaltung Zahlen 
für eine Umrüstung auf LED Beleuchtung genannt worden sind. Bei einer Umrüs-
tungssumme z.B. für den Bereich der alten Siedlung (Grüner Weg) von rd. 600,0 
T€  würde eine eventuelle Förderung von ca. 30 % erfolgen. Die Thematik wird 
mit dem zuständigen Planer nochmal im Fachausschuss am 05.04.2011 behan-
delt.  
 

  
  
zu 8 Information der Bürgervorsteherin und Bericht aus dem Kreistag 
 Frau Dräger war bei der Vereidigung der Panzergrenadiere in Hagenow anwe-

send und wurde gebeten, der Stadt Boizenburg für die bisherige gute Zusam-
menarbeit im Rahmen der Partnerschaft mit dem 3. Panzergrenadierbattaillon 
401 den Dank auszusprechen.  
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In der Zeit vom 06. bis 09.05.2011 wird eine Delegation der Partnerstadt Czersk 
in Boizenburg weilen. Frau Dräger erinnert an die noch fehlenden Anmeldungen 
bezüglich der Fahrt nach Czersk im Zeitraum vom 24. bis 27.06.2011 mit der 
Fußballmannschaft.   
 
Aus dem Kreistag ist zu berichten, dass nach Verabschiedung des Gesetzes zum 
Bildungs- und Teilhabepaket nun formlose Anträge beim Sozialleistungsträger 
abgegeben werden können.  
 
Herr Gohsmann berichtet aus dem Kreistag, dass der runde Tisch zur Thematik 
Schwerlasttransporte auf der Bundesstraße 5 in der 13. KW getagt hat. Auf 
Grundlage des Rückganges der LKW-Transporte wird die Sperrung Höhe 
Grabow wieder aufgehoben.  
Für die Bundesstraße 195 wird versucht eine Geschwindigkeitsbegrenzung in-
nerhalb der Ortschaften von 30 km für Schwerlasttransporte einzurichten.  
 
Ein weiterer runder Tisch tagte zur Thematik der medizinischen Versorgung der 
Bevölkerung im ländlichen Raum. Hier soll jetzt eine Konzepterarbeitung erfol-
gen, welche dann als Grundlage für weitere Gespräche auf Kreistagsebene, aber 
auch in den Kommunen dient.  
 
 

  
  
zu 9 Anfragen und Mitteilungen 
 Herr Heinrich möchte wissen, ob es einen neuen Sachstand zum MVZ  gibt. Herr 

Jäschke verneint die Frage.  
 
Frau Reimann teilt mit, dass zwei große Müllsäcke vom Schäferbrink in Richtung 
Eichen (entlang Sportplatz) verstreut liegen. Hier muss der Bauhof zum Einsatz 
kommen.  
Auf Anfrage, wie lange der abgetragene Klärschlamm liegen bleiben wird, erklärt 
Herr Schröder, dass er dort verbleibt. Nach einer gewissen Zeit wird eine Abwal-
zung mit anschl. Grünsaat erfolgen.  
 
Herr Kickbusch weist auf defekte Treppen bei der Umgehungsbrücke  aus Rich-
tung Lidl kommend hin.  
 
Herr Heinrich bittet um Kontrolle der Ein- und Ausschaltzeiten der Straßenbe-
leuchtung.  
 
Frau Reimann teilt mit, dass im Mai der „Wartburg Choir“ aus Waverly (Iowa 
USA) einen Gastauftritt in der evangelischen Kirche Boizenburg hat. Wäre es 
nicht besser, dieses Ereignis in größeren Räumlichkeiten (z.B. Sporthalle Richard 
Schwenk) durchzuführen? Hierzu erklärt Herr Jäschke, dass  lt. Wunsch des 
Chores der Auftritt in der Kirche erfolgt.   
 
 

  
  
zu 10 Vollzug des Haushaltsplanes 
 Herr Jäschke erläutert kurz die Übersicht zur Haushaltslage. Hierzu gibt es keine 

Anfragen.  
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zu 11 Grundschule "An den Eichen": Teilweise Aufhebung eines Sperrvermerkes 

Vorlage: 011/11/30 
 Die Vorlage wurde auf der letzten Sitzung vertagt. Die Verwaltung sollte abprü-

fen, ob für den Einbau der Brandschutztüren ein Planer notwendig sei. Herr 
Jäschke erklärt, dass dieses notwendig ist, da es sich um Elektronikverlegungen, 
teilweise neue Zagen, Verbreitungen usw. handelt.  
 

 Beschluss: 
 
Der Sperrvermerk in der Haushaltsstelle  22.400 – 95.000, Grundschule „An den 
Eichen“ für bauliche Brandschutzmaßnahmen wird in Höhe des Honorarangebo-
tes ( 3.517,10€ ) aufgehoben. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 5:0:1 
 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.06.11 
 
 
 
 
 
Irene Pommer 
Protokollführer/in 
 
 
 
 
 
Harald Jäschke 
Ausschussvorsitzende/r 
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